
R4.1.15 彩都の丘学園校区タウンミーティング・アンケートの意見

NO. 内容 担当 回答

1

時間がなく発言できませんでしたが、今朝、な

ないろ公園すべり台の所でトイレットペーパー

を焼いた後がありました。夜間の見守りをよろ

しくお願いします。

公園緑地室 ・市職員で昼間のパトロールを行うとともに、箕面警

察に夜間のパトロール強化を依頼いたします。

2

コモンステージ自治会（せせらぎ橋近く）で会

長をしております奥村と申します。せせらぎ橋

の夜間騒音対策、誠にありがとうございます。

引き続き経過を見ながら、夜間騒音対策を継続

していただけると幸いです。どうぞよろしくお

願いいたします。

市民安全政策室 ・引き続き注視し、対策を継続してまいります。

3

子どもの見守り活動がすべて無償ボランティア

まかせとなっており、十分な見守りができない

時間帯がある。シルバー人材への委託や有償ボ

ランティア制度等でもれのない見守りができる

様ならないか。（茨木市では実施している。）

学校生活支援室 ・茨木市が実施しているような見守り団体への交付金

や、見守り活動に関する業務委託等の実施予定はあ

りませんが、現状のボランティアによる見守り活動

や市職員も加わった青色防犯パトロールと併せて、

IoT を活用した otta 等の見守りシステムの運用を継

続することで、引き続き効果的な見守り活動を行っ

ていきます。

4

勝尾寺方面へのバイク禁止はなぜ？ 交通政策室 ・通行禁止等の交通規制を実施する箕面警察署に確認

したところ、道路幅員等の道路構造から、走行中の

車と接触する可能性があること、また、夜間につい

て、道路照明灯が無く安全通行の確保が難しいこと

から、バイク等の二輪車の通行を禁止しているとの

ことでした。

5

①意見交換の時間をもっと取ってほしい。

②市長の説明が長い。

③開催回数を増やしてほしい。

市民サービス政策室 ①②③タウンミーティング開催の回数や手法について

は、参加者の満足度を高められるよう今後も最適な

方法を探りつつ、適宜ブラッシュアップしていきま

す。

6

国文都市 4号線を皿池公園とつなげると交通量

が増大します。その対策をしてほしいです。工

事車両、令和 2年夏現在、3社建設。今後も大

型企業建設と戸建建設計画があると聞いてい

る。

地域活性化室 ・交通量増大による対策については、状況に応じて検

討していきます。

・工事車両については、施工業者より緑道から彩都中

央線へ抜ける新ルートが提案され、検討・調整をし

ているところです。

・今後も彩都粟生連合自治会と相談しながら、工事車

両による影響の軽減に向け、検討を進めてまいりま

す。

7

ドッグランについて、実際にドッグランにて飼

い主さんに聞いたところ、近隣の方が多かった

です。（7割）歩いて来られる方は遠くなると不

便かと思いました。

公園緑地室 ・貴重なご意見ありがとうございます。

8

①下校時に学校西の門を開けてほしい。

②工事車両の問題の早期対策をお願いします。

③市の各種サービス窓口を彩都エリアにも設置

下さい。

①児童生徒指導室

②地域活性化室

③市民サービス政策

室

①学年によって下校時刻が異なり、長時間、開門した

ままという状況が発生するため、安全上の理由か

ら、西門の開門は難しいと考えています。

②施工業者より緑道から彩都中央線へ抜ける新ルート

が提案され、検討・調整をしているところです。実

現できれば、住民への負荷を軽減できると考えてい

ます。

③豊川支所をご活用いただければと思います。また、

サービス（住民票、戸籍の発行等）によっては、コ

ンビニで対応できるものもあります。

9

民生と学校清掃ボランティアをしています。

本校の旧校舎のトイレの洗浄ボタンが非常にか

たく、そんなトイレは低学年が使用。一度視察

して、改善して下さい。トイレが汚い問題は、

このような所にもつながっています。

学校施設管理室 ・学校施設管理室による現場確認と、学校管理職や教

職員を通じて児童に現状を確認したところ、洗浄ボ

タンの押しにくさは確認できませんでした。今後洗

浄ボタンの不具合が確認でき次第、修繕を検討いた

します。



NO. 内容 担当 回答

10

PTA 会長より彩都の丘学園トイレのお話があり

ましたので、私からも補足として…。昨年、一

昨年と PTA 副会長として取り組んできました

が、低学年はトイレの水洗ボタンの形状から押

しにくく流せない。

→ トイレが汚れたまま

→ そうじもしたくなくなるし、行きたくない

そう云った悪循環となっています。

また清掃用具も低学年では使いにくい道具とな

っており、なかなかきれいにならない状況で

す。PTA で掃除道具の見直しも行いましたが、

30 ヶ所以上ある道具の見直しは、課題の 1つと

なっています。

学校教育室、学校施

設管理室

・管理職、校務員等の教職員の巡回回数を増やし、環

境美化に努めてまいります。

(学校教育室)

・学校施設管理室による現場確認と、学校管理職や教

職員を通じて児童に現状を確認したところ、洗浄ボ

タンの押しにくさは確認できませんでした。今後洗

浄ボタンの不具合が確認でき次第、修繕を検討いた

します。

(学校施設管理室)

11

もえぎ公園のボール飛び出しの問題について返

答をいただけておりません。かれこれ、3年ほ

ど、やりとり続いており、いまだ何の改善ない

ので、何とかしてほしいです。自治会、役所ふ

くめ、人だけかわっていくだけです。

公園緑地室 ・もえぎ公園は、ボール遊びができる公園を設置して

欲しいとの地元自治会からの要望で設置された経緯

があり、球技を禁止するのではなく、「こちら側へ

のキック・打ち込み・投げ込み禁止」の看板を設置

し注意啓発をしております。現在、地元自治会とハ

ード面の対策について協議しております。

12

PTA の立場として、学校のトイレ清掃の問題は

必ず解決していただきたいと思います。

学校施設管理室 ・学校施設管理室による現場確認と、学校管理職や教

職員を通じて児童に現状を確認したところ、洗浄ボ

タンの押しにくさは確認できませんでした。今後洗

浄ボタンの不具合が確認でき次第、修繕を検討いた

します。

13

貴重な時間を有り難うございます。コロナ禍、

難しい点もあると思いますが、定期的に開催を

頂きたいと思います。

市民サービス政策室 ・タウンミーティング開催については、参加者の満足

度を高められるよう今後も最適な方法を検討してま

いります。

14

阪大跡地の処理方法、方向性。 地域活性化室 ・令和 4年 3月 31 日から、大阪大学箕面キャンパス

跡地活用事業にかかる優先交渉事業者の公募を開始

しました。

15

実情について良く知れて助かります。今後も定

期的に開催して欲しいです。国文４号線トンネ

ル西側の土砂災害が懸念されます。実際に倒木

もありました。対策を望みます。

道路管理室 ・ご指摘の箇所については、職員が適時パトロールを

行い、倒木等による危険性の有無を確認してまいり

ます。また、倒木等の恐れがある場合は、道路沿い

の土地所有者に適正に管理していただくように申し

入れを行ってまいります。


